



Candidatas presidenciales se reunieron con el Papa Francisco

(CRYSTAL MENDIVIL).- Este jueves, Claudia Sheinbaum tuvo un encuentro privado con el Papa Francisco, en El Vaticano. La candidata a la Presidencia no dio detalles, pero afirmó que fue una hora excepcional. Dos horas antes, Xóchitl Gálvez compartió imágenes de su encuentro con el pontífice, aunque este se dio el martes, tras su gira por España. La precandidata de la Alianza Fuerza y Corazón por México informó que hablaron de migración y de cómo hacer buena política. Pero ¿qué pasó con Álvarez Máynez? Bueno, pues, él todavía no tiene la bendición papal. ¿Será que se propuso él para ir? ¿Pidió una cita? ¿No hubo invitación? Él no tiene aún foto con Jorge Bergoglio.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3657?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3657&authkey=!APCZ4-hrsTAlI20&ithint=video&e=Hql886>